

# MARCO RAMÍREZ

Marco ha logrado cambiar su mentalidad y con esto su vibración y el universo ha respondido a este cambio. Ha encontrado un nuevo trabajo y con él un nuevo comienzo.

Con esta nueva realidad siente que está en la misma situación que cuando consideraba que estaba en su mejor momento.

Al estar cenando comienza a recordar que a la edad de 30 años tenía su mejor empleo, a la edad de 25 tuvo problemas con su pareja, a la edad de 20 su mejor experiencia universitaria.

Comenzó a comprender que eran ritmos, unos donde había mucho bienestar y otros no tanto y comprendió que un estado no podría ser sin el otro, lo comparó con un baile de vals, donde en algunos momentos disminuía o aumentaba el ritmo de la música, así como su bienestar, era un ciclo donde cambia el ritmo, como la respiración en donde uno no puede existir sin el otro.

Marco comprendió que la vida tiene un ritmo y que en la medida que comprendiera los ciclos de este ritmo estaría más tranquilo.

